

Car Stop Zittau ES GmbH

Service rund um das Auto

Von Anfang an dabei.

Geschäftsführer Robert Elsner begann seine Karriere bei Car Stop als Kfz-Mechaniker. Er war seit der Gründung im Unternehmen beschäftigt. Vom ersten Tag an war er engagiert bei der Arbeit. Im Laufe der Zeit hat er sich kontinuierlich weiterentwickelt und schließlich die Position als Mit-Geschäftsführer, gemeinsam mit Peter Sambohl, erreicht.

Die Zusammenarbeit zwischen Robert Elsner und Peter Sambohl war nicht nur von beruflicher Natur, sondern entwickelte sich zu einer guten Freundschaft. Gemeinsam trugen sie maßgeblich zum Erfolg und Wachstum von Car Stop bei. Ihre partnerschaftliche Zusammenarbeit und gemeinsame Bemühungen haben das Unternehmen zu dem gemacht, was es heute ist. Inzwischen ist Peter Sambohl in den wohlverdienten Ruhestand übergegangen.

Das Portfolio der Car Stop Zittau ES GmbH reicht von Instandsetzungsarbeiten für PKW und Transporter, Reifenservice, An- und Verkauf von Fahrzeugen, Reparaturen rund um das Fahrzeugglas, bis hin zu einer CarGarantie für die Freude sowie den Fahrspaß auch nach dem Autokauf.



Unser Ansprechpartner vor Ort

„Ich schätze an der Zusammenarbeit mit der Sparkasse, dass immer ein Ansprechpartner vor Ort ist. Keine Hotline, an der man niemanden erreicht oder wo alles nur online abzuwickeln ist“, so Robert Elsner.

Beispielsweise die Finanzierung zur Übernahme der Geschäftsanteile von Peter Sambohl lief unkompliziert ab, es sind schnelle bare und unbare Geldtransfers möglich. Das ist in unserem Geschäft extrem wichtig. „Was mir auch sehr wichtig ist, dass Darlehen regional vergeben werden und das Geld somit im Landkreis Görlitz bleibt.“

Elektromobilität – Vielzahl von Möglichkeiten und Herausforderungen

Es ist schwierig vorherzusagen, welche Themen die Automobilbranche in Zukunft stark beeinflussen werden. Ein sicherlich bedeutendes Thema wird die Elektromobilität sein. Dabei stehen nicht nur die Neuwagenproduktion und -entwicklung im Vordergrund, sondern auch der entstehende Gebrauchtwagenmarkt. Hinzu kommen die notwendige Weiterbildung und Qualifikation der Mitarbeiter, um weiterhin Reparaturen an Elektrofahrzeugen anzubieten. Bereits jetzt steigt die Anzahl von Elektrofahrzeugen, was eine Vielzahl von Möglichkeiten und Herausforderungen für unseren Markt mit sich bringt.

In ländlichen Regionen wird der Individualverkehr voraussichtlich noch für eine gewisse Zeit eine wichtige Rolle spielen. Damit einher gehen die Bedeutung des Gebrauchtwagenmarktes und der Werkstattleistungen. Viele Menschen sind auf ihre Fahrzeuge angewiesen und die Anpassung an neue Technologien wird hier ebenso notwendig sein.

Um in unserer Branche weiterhin erfolgreich zu sein, werden Ehrlichkeit, Anpassungsfähigkeit und die Bereitschaft zur kontinuierlichen Weiterbildung entscheidend sein.